Las Últimas Noticias

24/12/2024 \$1.531.951 \$5.944.000

1 Tirada:
0 Difusión:
0 Ocupación:

271.020 91.144 91.144 25,77%

Sección: MUSICA Frecuencia: DIARIO

MUSICA, CINE Y ESPECTA a: DIARIO



Pág: 26



Raphael sigue internado, pero con posible alta

Este martes se cumple una semana desde que Raphael (81) sufrió un episodio que alertó: grabando un programa de TV comenzó a decir palabras inconexas, y se fue al Hospital Clínico San Carlos de Madrid. Tras exámenes iniciales se descartó un accidente cerebrovascular y fue trasladado al Hospital 12 de octubre en la misma ciudad, donde continúa siendo evaluado para determinar el porqué tuvo problemas con el lenguaje. Ya se cancelaron sus conciertos del fin de semana pasado, y Jacobo Martos, el mayor de sus tres hijos, declaró a la prensa este lunes: "Estamos muy tranquilos. Pasar aquí estos días no es ningún drama. Ya a partir del jueves veremos si hay más pruebas o no". Natalia Figueroa, esposa del cantante español, al diario "ABC" reveló: "El viernes ya nos iremos todos a casa. Todo sigue su curso, haciéndole todas las pruebas y los chequeos que los médicos quieren y que es lo que debe ser. Pasaremos Nochebuena y Navidad aquí, qué le vamos a hacer".